
全医共執行役員事務局会議 議事録 

 

日 時：令和 3 年 3 月 25 日（木）17:00～17:35 

 

場所 ：ZOOM による(各自の施設を結んだ)遠隔会議  

 

参加者：丸岡会長、宮野副会長(事業部)、大野(会計)、金本(監査)、吉本理事(事業部)、 

牧子理事(事務局)、畠山理事(事務局)、北堀幹事(事務局)、長竹幹事(事務局)、 

篠塚副会長(事務局) 

 

 

ワクチン接種が開始されたが、それでもコロナ感染状況がまったく予想できない状態で

ある現在、会議を始める前に函館市医師会健診検査センター吉本理事より、開催地函館と研

修会・総会開催場所の現状と今後の見込みについて以下の報告があった。 

 

・総会の開催予定ホテルは休業中で５月頃から営業を再開する予定である。 

・研修場所となる函館医師会看護学校は PCR センターも兼ねているので開催が難しい。 

 

 

議題    令和３年全医共年次大会開催について 

 

討議内容 

 

1 ,７月開催の有無について 

・現状での通常開催は難しい。 

・参加が難しい。 

 

2,９月開催の有無(札幌での共同利用施設総会の前、9 月 10 日金曜日の開催)   

(1 案・2 案ともプログラムに変更等が生じると思われます。)  

・共同利用施設総会も参加募集始まったが、プログラムも開示されておらず、通常開催を行

うかは不明(遠隔参加も OK)なので、現時点ではなんともいえない。 

・９月の時点でも参加できるか不明(現在県外に出る事を禁止されている) 

 

3,次年度への延期  

・通常開催については開催場所も含め白紙とし、次年度に延期した方が良い。 

・本年度の活動として、講演予定の演題を本人にビデオで録画し、HP 上で公開する。 



また、持ち回りで施設紹介のビデオを作製し公開する。 

・ZOOM 等を利用して、遠隔開催を行う。(総会を開催する事が可能となる) 

 

4,年会費の徴収について  

・各施設では、予算を組む時に継続性が重んじられるので通常の徴収をした方が良い。 

 

5,案内発送について(内容・発送日・HP 開示)について    

・５月初旬を予定しているので、次回会議(４月下旬)までに問題点を整理する。 

 

討議に必要な情報として 

    

・９月 11 日(土)・12 日(日)に京王プラザホテル札幌で隔年開催の共同利用施設総会が行わ

れる。 

・共同利用施設総会は web 併用のハイブリット方式で行われる予定。 

 

文責 篠塚 


